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高知県教育委員会 会議録 

令和２年１２月定例委員会 

場所：教育委員室 

 

（１） 開会及び閉会に関する事項 

開会 令和２年１２月２３日（水）１３：３０ 

閉会 令和２年１２月２３日（水）１３：４８ 

 

（２）教育委員会出席者及び欠席者の氏名 

 出席者    教育長        伊藤 博明 

教育委員       平田 健一 

教育委員       中橋 紅美 

    教育委員       木村 祐二 

         教育委員       永野 隆史 

        教育委員       森下 安子 

 

（３）高知県教育委員会会議規則第８条、第９条の規定によって出席した者の氏名 

  高知県教育委員会事務局 教育次長（総括）     髙橋 慎一 

       〃      教育次長         高岸 憲二 

〃      教育次長         長岡 幹泰 

〃      参事兼人権教育・児童生徒課長  黒瀬  渡 

       〃      教育政策課長       菅谷  匠 

〃      小中学校課長       武田 浩志 

〃      高等学校課長       濱川 智明 

〃      特別支援教育会長     平石 勝久 

〃      保健体育課長       前田 義朗 

〃      教育政策課課長補佐    泉  千恵 

〃      教育政策課教育企画担当チーフ  三谷 玲子（会議録作成） 

       〃      教育政策課主任指導主事  小島 丈晴（会議録作成） 

 

 

（４）議事の大要及び教育長等の報告の要旨 

【冒頭】   

  教育長      １２月定例委員会を開催する。 

教育次長（総括） （提案説明） 

 

 

 

【報告第１号 学校等における新型コロナウイルス感染症に係る対応について 

教育政策課）】 

○教育政策課長 説明 

○質疑                                 
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事務局 

 

 

 

 

木村委員 

 

事務局 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

中橋委員 

 

事務局 

 

 

森下委員 

 

事務局 

 

 （追加説明） 

昨日夕方のことだが、生徒の感染について情報があった。高知小津高校で生

徒１名が陽性という情報が入ってきている。この生徒は部活動をしていて、そ

の部活動の生徒９名について、現在調査中だが、今後もしかしたら濃厚接触者

になる可能性があるという段階である。 

  

 全員無症状か。 

 

 全員軽症である。重症まではいっていない。 

 

 高知小津高校の件数については、今日の数字に入るようになる。学校はすで

に（冬期）休業中になっていて、部活動の生徒以外には拡大する可能性はない

という保健所の判断である。感染者が確認されたが、保健所とも話をして特に

影響はないので、学校は通常どおり行うという内容を、朝の段階で学校側がホ

ームページに出している。学校名は、通常濃厚接触者が出たりして、感染の恐

れがあり、広がる可能性がある場合に発表することにしている。今のところ、

今日の記者発表では学校名を出すことは考えていない状況である。 

 

 冬休みはいつからか。 

 

 学校によって違うが、基本的には 24 日に終業式を行い、その後冬期休業に

入る。 

 

 高知小津高校の生徒は家族からの感染なのか。 

 

 それはまだ分からない状況である。 

 ちなみに、高知小津高校は 18 日から冬期休業に入っているので、現在は休

業中である。 

 

 

 
【付議第１号 高知県まち・ひと・しごと創生総合戦略推進本部設置規程を定める訓令議案 

（教育政策課）】 

○教育政策課長 説明 

○質疑  

 

 

 

教育長 

各委員 

教育長 

 【質疑等なし】 

  

 

付議第１号の議決を求める。賛成する委員は挙手をお願いする。 

全員挙手 

付議第１号を原案のとおり議決する。 
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（５）議決事項 

 

付議第１号        原案どおり議決 

 


